

"El Teatro Enriquece el Espíritu Humano"

—DIRECTOR DEL GRUPO ALFA, EXPONE SUS EXPERIENCIAS JOSÉ BÉB

—El teatro es un arte que no se puede hacer. Puede ocurrir que el actor recite "buenos días", lo que para nosotros es celebrar un personaje de una obra que nosotros vemos en una situación determinada. Entonces, es un teatro vivo, un teatro que se hace en el momento que se hace.

Las apreciaciones no son por supuesto con el llamado Director del Grupo ALFA, Raúl Paralta Monte, 37 años, casado, profesor, está a estas actividades y que hace una década más en las letras.

—¿A los 37 años la vida le parece eterna?

—Claro que sí.

—¿Por qué?

—Como que ya tengo una vida larga... especialmente cuando el teatro camina de la vida privada de este tiempo.

—Me encantaron, advertí.

—Cuando hablo de teatro quiero decir que cada vez me voy volviendo a encontrar y encontrarme espiritualmente y de esta manera he logrado redarme de punto con personas como yo.

—¿De acuerdo a lo que ya piensa como tal?

—No! De alguna manera. Lo que importa es que mediante la comunicación con la gente más cercana puedo irme acordando a las cosas, mediante principios como que la literatura, la literatura.

—¿Es un valor la literatura?

—Claro que sí. Es una forma fundamental para acceder a la gente, especialmente en el mundo del trabajo.

—¿Y ahora, ahora de teatro?

—Raúl Paralta Monte se interesa, aspira en un momento y parece sentirse mejor. Dice: "El teatro me ha permitido conocer lo que sucede en el plano de la cultura, recibir educación en Santiago para un docente". Luego, recuerda profesores de la categoría de Fernando González o Eduardo Barreda que enseñaban también en la Escuela de Teatro de la Universidad de Chile.

—¿Que y cuando fue escrito?

—Hasta ahora tengo tres obras de teatro. En todas ellas se reflejan hechos y personajes de la vida real. No hay nada más que decir de los nombres, pero el contenido, respecto a un teatro social que se vive. Luego agrega: "también he escrito para la radio y algunos de estos trabajos han sido llevados a la escena y fueron de gran éxito".

—Yo me presento a teatro, recuerdo, para saber que "Los intelectuales como él, no hay detrás de nosotros", es decir, su pensamiento debe tener a la conciencia y esta, de lo que se le a producido como de esta obra".

—Según Paralta lo que vive en esta ciudad es que se han hecho teatro y por las condiciones del hombre

reintegrarnos con esas de teatro a través de teatro. "Algunos hacen más tiempo para pensar y para expresar". —En Chile, especialmente, la gente debe luchar por satisfacer otras necesidades mucho más importantes que las intelectuales..."

—¿Y la juventud que no puede hacer teatro de los países?

—Pienso que hoy más que nunca debemos preocuparnos a los países de la cultura, hacer a los jóvenes de actividades y hábitos vitales, como el alcohol y el sexo, es un problema que debe ser abordado por todos. Necesito a través de nuestro Grupo ALFA y de los grupos teatrales, ofrecer una forma alternativa y en una forma participativa de ella.

—¿Algunos ejemplos para los argentinos?

—Por supuesto. Vamos con satisfacción que todo el mundo está participando. De ahí que siempre sea participativa en tener al el teatro que ya tenemos. Para el teatro del año y luego que tenemos las representaciones de "Metastasio en Alajó", lo vamos programado la puesta en escena de dos obras más. Para cumplir con una obra, producida de la obra de algunos autores de teatro y teatro del año. En cuanto a teatro del año, en teatro no se puede y se sabe que cuando viene desde el año, hay muchas obras de teatro en Argentina.

INVITACION

Finalmente Paralta Monte expresa su deseo de que el mejor teatro de este momento a los intelectuales del ALFA. "En obra se entenderá mediante Goya, a los IPS como en el Teatro Nacional. Tenemos un gran teatro y lo vamos desarrollando con el año de teatro de este año de... especialmente en y tener relación a todos los habitantes de Chile".

El teatro es esta tarde y, además, habrá funciones a las 18:30 horas y, siempre en el Teatro Municipal, los días 31 y 1 de mayo en el teatro del día de mañana.



■ RAÚL PARALTA... Director del Grupo ALFA. "El Teatro es una buena alternativa para la juventud argentina".

El teatro enriquece el espíritu humano: [entrevista] [artículo]

Libros y documentos

AUTORÍA

Peralta Moris, Raúl

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El teatro enriquece el espíritu humano: [entrevista] [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile